
Protokoll der FK vom 09.01.2023 (# 990) 

 

  

Anwesende:  

VWL, Pharmazie, Agrar, Meteorologie/Geophysik, 
Medizin, Kulturanthropologie, Physik/Astronomie, 
OrientAsia, Biologie, Mathematik, Jura, Lehramt, 
Geschichte, Romanistik, ELW, Klass. Phil., Ev. 
Theologie, Archäologien, SozPol, Molekulare 
Biomedizin 

  

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!  

Diese FK wird aufgezeichnet. Wer nicht aufgenommen werden möchte, müsste sich bei 
Meldungen schriftlich ausdrücken. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute 
aufnehmen? 

Keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

Anmerkungen zum FID #989 

Keine 

Abstimmung über FID #989 

Ja: 19; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen 

Nichts 

TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien 

Christian Kieschnik (Wahlausschuss SP): Nächste Woche stehen die SP-Wahl und die 
Gremiumwahlen an. Es wird die erste Wahl seit 3 Jahren sein, die in Präsenz stattfinden 
kann. Wir hoffen auf eure Mithilfe, um auf die Wahl aufmerksam zu machen. Zu diesem 
Zweck habt ihr von uns ein Plakat bekommen, das Ihr an einer geeigneten Stelle aufhängen 
könnt. Darüber hinaus habt ihr von uns ein Skript bekommen, welches ihr vor einer gut 
besuchten Vorlesung oder einem Seminar vortragen könnt. Die Stichpunkte auf dem Skript 
dienen euch zur Orientierung. Ihr könnt beispielsweise auf unser Gewinnspiel hinweisen. Auf 



der Rückseite findet ihr den Urnenplan. Alle weiteren Informationen findet ihr in der 
Wahlzeitung. Wir würden uns freuen, wenn ihr uns unterstützt.  

Sean Bonkowski (FSK): Morgen findet eine GAS statt, auf der ein Finanzantrag von uns 
vorgestellt wird. Dabei geht es um die Beschaffung von Equipment für die Hybrid-FK. 

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

Sean Bonkowski (FSK): Es gibt nicht viel zu berichten. Wir waren über die Ferien teilweise 
nicht erreichbar. Unser AWD wird ab jetzt weiter wie gewohnt stattfinden, zumindest bis zum 
Ende der Vorlesungszeit. 

Paul Ludwig (FSK): Falls jemand von euch noch versucht Wahlen abzuhalten, so ist heute 
Abend das Fristende, um mir ein Wählendenverzeichnis zu schicken. Wenn ihr noch wählen 
wollt, beeilt euch! Die Wählendenverzeichnisse der FS Molekulare Biomedizin und der FS 
Evangelische Theologie sind bereits angekommen.  

 

TOP 6: Finanzen 

Timothy Erhard (FSK): Folgende Anträge stehen zur Vorstellung: 

 
 

Timothy Erhard (FSK): Bis auf die Zahnmedizin, die nicht anwesend ist, gelten somit alle 
Anträge als vorgestellt und können kommende Woche abgestimmt werden. 

TOP 7: Ausschüsse 

Sean Bonkowski (FSK): Ich möchte euch vom GOSAF berichten. Wir hatten uns in der 
letzten Sitzung um dem KritKat, die FKGO und um etwaige Inflationsanpassungen 
gekümmert. Bei den meisten Punkten wollen wir Anpassungen vorschlagen. Dazu haben wir 
uns am Verbraucherpreisindex orientiert. Ein weiterer Punkt war die maximal 30 Prozent 
Nicht-Ersti-Regelung bei Erstifahrten. Wir sind dafür diese Regelung beizubehalten. Wir 
wollen allerdings eine Mindestanzahl an FSlern zulassen. Zur FSWO sind wir leider noch 



nicht gekommen. Wir treffen uns voraussichtlich am 27.01 Um 11 Uhr erneut. Dort fangen 
wir dann mit der FSWO-Bearbeitung an. 

Timothy Erhard (FSK): Ich hätte einen Vorschlag für den KritKat: Könnte man das 
Awareness-Konzept für die BuFaTa nicht ausschließen? Denn ich denke, dass die Leute 
etwas perplex sind, wenn sie ein Awareness-Konzept abgeben müssen, dafür dass sie bei 
einer anderen FS waren, für die sie nicht zuständig sind. Außerdem macht bei der kleinen 
Zahl an Personen das Konzept der Ansprechpartner nicht wirklich Sinn. 

Sean Bonkowski (FSK): Das können wir diskutieren. Ansonsten wie immer die Erinnerung, 
dass es einige freie Ausschussposten im SP gibt. Demnächst fängt eine neue Legislatur an 
und es gibt einige Posten zu besetzen, wie beispielsweise das Schlichtungsgremium, der 
WPAF etc. Falls ihr jemanden kennt, der Interesse haben könnte, meldet euch! 

 

TOP 8: Sonstiges 

Sean Bonkowski (FSK): Die Mensa CAMPO wird freitags bis 14.30 Uhr und das Café bis 16 
Uhr geöffnet haben. Für Endenich gilt, dass der Foodtruck an 2 Tagen in der Woche zum 
Campus kommen wird. Damit das Angebot wahrgenommen wird, werdet ihr dazu vermutlich 
nochmal genauer informiert.  

Ende der FK um 19:27 Uhr 

 

Die nächste FK findet am 16.01.2023 um 19:07 Uhr 

Im Raum 0.016 im Informatikzentrum statt. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte vom Rektorat 

6. Berichte aus dem Referat 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

Präsentiert vom FSK: 

Sven, Sean, Timothy, Benjamin, Pascal und Paul 


